



ロジテック通信



福岡ロジテック株式会社
～発行担当～
永山祐資
鶴川健友

令和5年 新年ご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

昨年を振り返りますと、物流業界では物価による消費の落ち込み、原材料や燃料価格高騰の影響を大きく受けました。また、それに伴う輸送量の減少、働き方改革などで業界を取り巻く経営環境は深刻さが増しております。

さて、福岡ロジテックでは今年も2つの経営理念を実行して参ります。

ひとつは「親切を売れる会社になる」です。親切が先、商いは後の理念でお客様に対しましてはまずは親切であればあります。これは社員やそのご家族に対しても同様です。今年はご家族に会社の親切を感じてもらえるような取り組みを行いたいと思います。

もうひとつは「時代を味方に付ける、未来を描ける会社でありたい」です。未来は今始まります。明日始まるのではありません。過去の成果で未来を生きることはできません。未来のビジョンを常に描き、それに向かって邁進することを目指しています。

本年もこの理念を確実に実行し、会社の発展を念頭に一層の努力をする所存です。どうかご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い致します。

最後になりましたが、皆様のますますのご健勝とご健康を祈念して新年のあいさつとさせて頂きます。

福岡ロジテック株式会社
代表取締役 永山浩二

ビジョン委員会 スローガン：【絆】

昨年は絆作りに取り組んでまいりました。成果としまして本当に微々たるところしか変化していません。ただ少しづつですが前進はしています。

人間はだれ一人同じ性格の人ではなく個性があり様々です。感じ方、話し方、ペース等を人は持ち合わせ、この個性を同じ方向に向ける誰もが皆から信頼される人間になるのはとても難しく思います。人から信頼されるようになるのをすぐに目指すのではなく、他人からありがとうを一日一回言われるような人間性を作りたいと思います。まずは相手の気持ちを考え、今自分が何をすることが最善か?物事をよく考えて行動に移せる自分づくりに今年は挑戦します。

MER会議 スローガン：【売上、利益の拡大】

MERでは「もっといいロジテック」を掲げ、次世代の配車マンの売上拡大に挑みたいと思います。また、前年度の売上と利益のマイナスを大きくプラスへ転じさせる取り組みをしていきます。

その重要なポイントは、新規顧客の獲得、他社への顧客流出防止、備車のリピーター増、受注運賃値上がりを防ぎます。

人材育成では、売上拡大は日々の目標でもあり社員のモチベーションにもつながります。新規顧客を担当することで技術と配車意欲の向上を促進し、組織の生産性やパフォーマンスのレベルアップ、そして全社員が【ONE TEAM】となれるように努力していきます。

事故防止委員会 スローガン【無事故と安全運行】

昨年は安全運転ありがとうございました。事故防止委員会の目的は無事故とドライバーさんが安全に運行できるための活動を行うことです。

安全講習の内容を普段の業務の中で思い出してもらったり、もっと効果的な講習にしていくように知恵を絞りたいと思います。また、私たちの取り組みが社内に定着するように頑張りますので、どうかご協力をお願い致します。

今年1年、皆様が事故なく怪我無く安全に過ごせるように新しいアイデアもたくさん考えていきたいと思います。

デジタル庁 スローガン：【実行】

デジタル庁は約1年を迎めました。システム知識、技術が揃わず足踏みをしましたが、回を重ねるにつれ熱を帯び、様々な意見や提案が出る委員会となりました。

DXの重要性は長い間指摘されてきましたが、働き方の大きな変化により、DXなしには生き残れない、つまりDXが必須の時代へ突入しました。しかし、DX化に成功する企業はほんの一握りであり、一筋縄にはいかないのも実際のところ。成功には、デジタルツールの質のみならず、自社に合った改革を図ることが大切です。

今の福岡ロジテックに何が必要なのかを話し合いながら、今年は様々なシステムを導入して『実行』していきたいと思います。

ロジテック社内委員会
各座長に聞きました!

Q.今年の委員会
スローガンと抱負を聞かせてください!

ビジョン委員会:波多江次長

事故防止委員会:佐々木係長

MER会議:関屋部長

デジタル庁:永山専務



永山代表は「今年も大きな事故がないよう、社員に不幸が起きていないよう御祈願してもらいました」と語っておられました。

ロジテックでは20年近く毎年参拝に訪れる神社です。通年なら事務職の社員全員でお参りに行くのですが、時節柄、今年は代表者の参拝となりました。

飛幡八幡宮の歴史は約830年前に遡ります。宇都宮(栃木)の豪族・宇都宮氏が九州へ移り住んだ際に故郷から八幡神を迎えて神社を創建したことから始まり、大正9年に現在の戸畠区浅生に移ったそうです。

1月7日に永山代表、永山専務、岩川常務の3人が北九州市戸畠区にある飛幡八幡宮へ交通安全祈願に行かれました。

開

交通安全祈願
@飛幡八幡宮

全体会議 令和4年の締めくくり



12月28日に、年内最後の全体会議を行いました。26期スタートから5ヶ月間の実績を振り返りつつ、来年への決意を新たに令和5年を迎えます。コロナやウクライナ情勢、そして物価高など必ずしも良い状況とは言えない中の年末でしたが、今後も社内外の皆様への感謝の気持ちを大切にしたいと思います。

▼会議の最後には、代表の音頭でロジテックの「L」を全員で掲げて記念撮影をしました。

1月分～

DVD視聴方法が変更になります

► 1月分の安全DVDから**視聴方法が変更**になりますが、動画視聴の準備は管理者が行いますので心配はありません。

Step1**動画を視聴する**

従来のKYT(危険予知トレーニング)だけではなく、複数の講師による講義動画(全体で約20分程度)を視聴。内容は濃いが分かりやすく作られていて、引き込まれる内容となっている。

Step2**○×問題で理解度チェック**

動画を観終わったら、5~3問の○×問題に挑戦。講義の内容を振り返り、内容の定着を図る。

今月のテーマ

►交通事故に関する運転者の生理的及び心理的要因並びにこれらへの対処方法

理解度チェック

以下の問題に、○か×で答えてください。

問題1

「体の抵抗4大要素」とは①睡眠不足②空腹③過労(疲労)④薬である。

問題2

「心の抵抗4大要素」とは①ストレス②あせり③過信④興奮である。

昭和鉄工様の初荷式へ伺いました

1月5日に昭和鉄工株式会社様で初荷式が執り行われました。昭和鉄工様は長年にわたって弊社とお取引頂いているお客様で、初荷式には毎年参加させて頂いております。

今年、その初荷を担当するのは堀内さんです。堀内さんは前日の夜遅くまで洗車し、車体をピカピカにして初荷式に臨まれました。今年も安全運転よろしくお願ひします!

福岡ロジテックは今年もお客様の大切な荷物を事故なく安全に輸送するため、プロ意識を持ちながら日々業務に邁進していく所存です。



今月のお誕生日

1月12日 前川さん

1月14日 鶴川主任

1月15日 土肥さん

1月19日 中川さん

1月24日 岡部さん

1月26日 曽我部さん

1月29日 末松さん

今月は7名の方がお誕生日を迎えられます。

お誕生日、おめでとうございます！

今年もいよいよスタートです。皆様それぞれ今年の抱負があると思いますが、年末には見事達成できているよう、頑張って参りましょう。



2月は健康診断の月です。可能な方から随時予約を入れますので、ご協力をお願い致します。